

Mini-Weltmeisterschaft der Mädchen

Tag des Mädchenfußballs in Weimar mit 4. Turnier um den Anna-Blässe-Pokal

Weimar. Wie sich das in einem Jahr der Fußballweltmeisterschaft anbietet, wurde das 4. Anna-Blässe-Turnier der Weimarer Grundschulen durch den VfB Oberweimar wieder als Mini-WM ausgetragen. Acht Mannschaften aus der großen Welt bolzten auf dem Lindenbergs und um es vorweg zu nehmen, der Ausgang des Turnieres hat keine Vorhersagekraft für Brasilien.

Die Mannschaft aus den USA alias GS Louis-Fürnberg schlug in einem packenden Finale die Mädchen aus Portugal (GS Albert Schweitzer) mit 2:1.

Wenn auch die Mannschaften der weiteren Schulen (GS Schöndorf, GS Lucas-Granach, Pestalozzi-Grundschule) nicht so viel Glück hatten, waren doch alle mit viel Eifer bei der Sache und verlangten den späteren Siegern alles ab. Daneben konnten die Mädchen an der Torwand, beim Hütchen-Treffen, beim Seilspringen oder Slalomlauf Punkte und Trostpreise sammeln. Wenn es nach den Wünschen vieler Teilnehmerinnen ginge, würden sie ab nächster Woche beim VfB Oberweimar mittrainieren und so hoffen die Vereinsverantwortlichen, dass ihre Begeisterung auch die Eltern ansteckt.

Am meisten Spaß bereitete natürlich das Toreschießen. Viele Mädchen konnten jubeln, am kreativsten gelang das Jessi Barthstübner. Die meisten Tore (7) schoss hingegen Jule Aschenbach. Die Scouts strecken schon ihre Fühler aus. Das schönste Tor schoss aber nach Ansicht der Jury Fabienne Friedmann. Als bestes Tormädchen wurde Letizia Ehrentraut ausgezeichnet. Ein Paar Fußballschuhe von Anna Blässe gingen an die schnellste Spielerin, die kleine Nele Wiedersich, eine würdige und auch treffsichere Nachfolgerin (6 Treffer) für die prominenteste Weimarer Spielerin. Außerdem prämierte man die lustigsten Zöpfe von Josi Hecker, Leonie Höland und Paulina Krömer.

Einen Fairnesspreis bekamen Karoline Lässig und Anna Bergedieck, weil sie spontan bei einer anderen Schulmannschaft aushalfen.

Der TFV sponsorte dafür jeweils ein Trikot der Frauen-Fußballnationalmannschaft.

Dank für die Unterstützung geht an die Sparkasse Mittelthüringen, den KFA Mittelthüringen, den Thüringer Fußballverband, das Staatliche Schulamt Mittelthüringen, den Stadtsportbund, die Stadt Weimar sowie den Mädchen vom VfB Oberweimar.

